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■外環オープンハウスについて

◇会場名：練馬区上石神井区民館

◇日　時：10月 14日（火）12:00～16:00

◇来場者：83人（男性：50人　女性：33人）

◇アンケートの結果概要について

④説明員の説明が理解できたか

②応対した係員の態度

⑤必要な情報は得られたか

③提供された情報の量

①「外環オープンハウス」の印象

外環オープンハウスについて

性別 年齢 職業

回答者属性

5．51-60
才
17%

1．20才未
満
0%

6．61-70
才
33%

2．20-30
才
1%

4．41-50
才
14%

3．31-40
才
13%

無回答
0%

7．71才以
上
22%

全体
69人

無回答
6%

女
32%

男
62%

全体
69人

1．自営業
25%

6．その他
30%

5．学生
0%

無回答
13%

3．公務員
0%

4．主婦
25%

2．会社員
7%

全体
69人

どちらかとい
うと満足
26%

満足
17%

どちらとも言
えない
36%

どちらかと言
うと不満
6%

無回答
6%不満

9%

全体
69人

不満
0%

無回答
9%どちらかと言

うと不満
1%

どちらとも言
えない

20%

満足
35%

どちらかとい
うと満足
35%

全体

69人

不満
10%

無回答
6%

どちらかと言
うと不満
19%

どちらとも言
えない
32%

満足
4%

どちらかとい
うと満足
29%

全体
69人

不満
3%

無回答
13%

どちらかと言
うと不満
3%

どちらとも言
えない
20%

満足
20%

どちらかとい
うと満足
41%

全体

69人

どちらかと言
うと不満
7%

不満
16%

無回答
6%

満足
7%

どちらかとい
うと満足
36%

どちらとも言
えない
28%

全体

69人

会場の様子
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○ この種の説明会等はなるべく沢山開催して頂けると有意義です。極力参加します。

○ 住民の声をよく聞いて頂いて時間をかけて討議を進めて欲しい。

○ 道路整備の必要性は説明して頂いてなんとなく分かりましたが、やはり青梅街道インターチェンジは環境の

面からも、子供達の安全の面からも必要ないと思いました。

○ 大泉Ｉ．Ｃから青梅街道までの地上部のあり方が気になっています。

○ 上意下達方式ではなく、政策も区民の声に耳を傾け本当に将来区民のためになる政策は何かの視点から決め

られるべきである。

○ 地下利用での具体的な問題を懸念している。

○ 新聞・TV 等の情報しかなかったので、より詳細な情報が得られて良かった。

○ メリット・デメリットをはっきりと具体的に提示して欲しかった。

○ インターチェンジが出来た場合のメリットを知らせて欲しい。

○ 生活環境の悪化は避けて欲しい。子供達のために。

○ 失われた自然は取り戻せません。八の釜を守ってください。

「ＰＩ外環沿線協議会」でより深く議論すべき項目

D)効果（複数回答）C)交通政策（複数回答）

B)生活への影響（複数回答）A)環境への影響（複数回答）

「ＰＩ外環沿線協議会」の認知度

主な自由意見

無回答
44.9%

聞いたことが
あるような気
がした
4.3%

知らなかった
（はじめて
知った）
4.3%

詳しく知って
いた
15.9%

ある程度知っ
ていた
30.4%

全体
69人

1

1

24

23

17

16

0 5 10 15 20 25 30

大気

騒音や振動

地下水

自然・景観

その他

特になし

2

3

25

24

0 5 10 15 20 25 30

地域分断や移転

交通集中

その他

特になし

0

4

16

0 5 10 15 20 25 30

TDM

その他

特になし

11

6

1

9

8

4

0 5 10 15 20 25 30

環境面

地域交通

渋滞の緩和

費用対効果

その他

特になし


